

RSUD
2022

PERWAL KOTA YOGYAKARTA NO. 78, BD 2022/NO. 79 SETDA KOTA YOGYAKARTA : 35 HLM
PERATURAN WALIKOTA YOGYAKARTA NOMOR 78 TAHUN 2022 TENTANG POLA TATA KELOLA
RUMAH SAKIT UMUM DAERAH KOTA YOGYAKARTA

ABSTRAK - Dalam rangka mempercepat peningkatan derajat kesehatan masyarakat, sehingga dituntut untuk dapat memberikan pelayanan kesehatan yang bermutu sesuai standar dan dapat menjangkau seluruh lapisan masyarakat yang mana Pemerintah Daerah bertanggung jawab sepenuhnya dalam penyelenggaraan pembangunan kesehatan untuk meningkatkan derajat kesehatan di wilayahnya, serta ditetapkan Peraturan Walikota Yogyakarta Nomor 116 Tahun 2021 tentang Pembentukan, Kedudukan, Susunan Organisasi, Tugas, Fungsi, dan Tata Kerja Rumah Sakit Umum Daerah pada Dinas Kesehatan, Pola Tata Kelola Rumah Sakit Umum Daerah Kota Yogyakarta yang diatur di dalam Peraturan Walikota Yogyakarta Nomor 15 Tahun 2014 tentang Pola Tata Kelola Rumah Sakit Umum Daerah Kota Yogyakarta sebagaimana telah diubah beberapa kali terakhir dengan Peraturan Walikota Yogyakarta Nomor 4 Tahun 2019 tentang Perubahan Kedua Atas Peraturan Walikota Yogyakarta Nomor 15 Tahun 2014 tentang Pola Tata Kelola Rumah Sakit Umum Daerah Kota Yogyakarta sudah tidak sesuai sehingga perlu dicabut dan diganti, maka perlu menetapkan Peraturan Walikota tentang Pola Tata Kelola Rumah Sakit Umum Daerah Kota Yogyakarta.

- Dasar hukum Peraturan Walikota ini adalah UU No. 16 Tahun 1950; UU No 23 Tahun 2014 sebagaimana telah diubah beberapa kali terakhir dengan UU No. 1 Tahun 2022.
- Dalam peraturan walikota ini diatur tentang pengaturan jenis pola tata kelola RSUD Kota Yogyakarta yang terdiri atas pola tata kelola korporasi dan pola tata kelola internal staf medis. Pengaturan ini untuk meningkatkan kualitas pelayanan kesehatan kepada masyarakat dan penyelenggaraan pembangunan kesehatan di wilayah. Pengaturan dalam Peraturan Walikota ini meliputi ketentuan umum; pola tata kelola korporasi; pola tata kelola staf medis; pola tata kelola staf keperawatan; pola tata kelola staf profesi kesehatan lain; dan ketentuan penutup.

CATATAN : - Peraturan Walikota ini mulai berlaku pada tanggal 1 Desember 2022.

- Peraturan Walikota Yogyakarta Nomor 15 Tahun 2014 tentang Pola Tata Kelola Rumah Sakit Umum Daerah Kota Yogyakarta (Berita Daerah Kota Yogyakarta Tahun 2014 Nomor 15) dicabut dan dinyatakan tidak berlaku.
- Peraturan Walikota Yogyakarta Nomor 38 Tahun 2014 tentang Perubahan Atas Peraturan Walikota Yogyakarta Nomor 15 Tahun 2014 tentang Pola Tata Kelola Rumah Sakit Umum Daerah Kota Yogyakarta (Berita Daerah Kota Yogyakarta Tahun 2014 Nomor 38) dicabut dan dinyatakan tidak berlaku.
- Peraturan Walikota Yogyakarta Nomor 4 Tahun 2019 tentang Perubahan Kedua Atas Peraturan Walikota Yogyakarta Nomor 15 Tahun 2014 tentang Pola Tata Kelola Rumah Sakit Umum Daerah Kota Yogyakarta (Berita Daerah Kota Yogyakarta Tahun 2019 Nomor 4) dicabut dan dinyatakan tidak berlaku.